

Crece un 17% la demanda para volar a o desde Málaga este verano

Iberia regional Air Nostrum consolida su posición de líder en vuelos y destinos en el Aeropuerto Pablo Ruiz Picasso

El número de pasajeros transportados por la compañía crece por encima del balance global de aeródromo malagueño

VALENCIA 24 DE JULIO DE 2006

Iberia Regional Air Nostrum ha registrado hasta el momento un incremento del 17% sobre el año pasado en la demanda para volar a o desde Málaga durante este verano. De hecho, las reservas acumulan ya un crecimiento del 17,34% sobre el mismo período del ejercicio anterior.

La compañía, líder en destinos y número de vuelos realizados desde el Aeropuerto Internacional de Málaga, consolida así su posición con crecimientos incluso superiores a los que arroja el balance del propio aeropuerto. De hecho, Iberia Regional Air Nostrum ha logrado anotarse un incremento del 24,7% en el número de vuelos durante el primer semestre del año; cifra que en el caso del global del Pablo Ruiz Picasso se sitúa en un 4,72%.

Sucede lo mismo en el capítulo de pasajeros transportados y mientras que Iberia Regional Air Nostrum ha conquistado un aumento del 26% la media de crecimiento del aeródromo es del 7,7%.

La firma opera este verano un total de 20 rutas y este verano ha añadido tres nuevas que conectan Málaga con Fuerteventura, Menorca y La Rioja. Las rutas que arrojan mayores aumentos de demanda son las que conectan con Canarias, San Sebastián, Asturias, Valladolid, Pamplona y Santander. Además de Lisboa, Niza, Ibiza y Palma de Mallorca.

Iberia Regional Air Nostrum, compañía líder de la aviación regional española, realiza más de 450 vuelos al día y su moderna flota, que disfruta de una edad media de 2,5 años, está compuesta por 69 aviones. La compañía opera en ocho países de Europa y Norte de África y a lo largo de 2005 transportó 4,7 millones de pasajeros.

Su gestión, calidad y prestigio han hecho merecedora a Air Nostrum de múltiples premios, siendo la única regional europea en obtener tres veces el premio, en su categoría Oro, a la Aerolínea del Año, otorgado por la ERA (European Regions Airline Association), y en obtener la Palma de Oro, distinción a perpetuidad, de la misma asociación, a la Excelencia Sostenida, única aerolínea que actualmente la posee.

PARA MÁS INFORMACIÓN
GABINETE DE COMUNICACIÓN
96. 196. 03. 19. prensa@airnostrum.es